

CALI

Cali, sede de lanzamiento de Educación Cinco

Redacción El País Con el ánimo de posicionar la educación en las agendas políticas nacionales, regionales y locales, se lanzó ayer en la Cámara de Comercio de Cali la iniciativa Alianza Educación Cinco.

Esta estrategia pretende principalmente evaluar qué tanto están teniendo en cuenta la educación los candidatos a las alcaldías y gobernaciones en sus planes de gobierno. Esto con el fin de propiciar el voto programático e informado en las elecciones que se celebrarán en el mes de octubre en todo el territorio nacional.

Empresarios por la Educación, el programa Cali Cómo Vamos, Fundación Corona, Fundación Compartir y Movimiento Todos por la Educación y la Comisión Vallecaucana por la educación son las organizaciones sociales y empresariales que integran la alianza.

Acceso, permanencia, pertinencia, calidad y financiación son los cinco aspectos que evalúa la Alianza Educación Cinco en cada uno de los planes de gobierno de los candidatos.

"Hemos planteado esta iniciativa como una corresponsabilidad política y ciudadana. Es decir, todos tenemos que velar por el derecho a la educación en nuestro país", aseguró María Victoria Angulo, representante de Empresarios por la Educación.

De acuerdo con Mauricio Vásquez, coordinador del programa Cali Cómo Vamos, el lanzamiento de esta alianza se realizó en Cali porque "es una de las ciudades que está mejor en el tema de educación a nivel nacional. Además, en comparación con otras ciudades del país, aquí hay ocho aspirantes a la Alcaldía, en Barranquilla hay sólo dos. Eso hace que el ejercicio y análisis de la Alianza sea distinto".

Bogotá, Cartagena, Medellín, Manizales, Barranquilla, Tunja y Quibdó son las otras ciudades que contarán con la iniciativa.

Según Paola Portilla, integrante del Movimiento Todos por la Educación, "la comunidad es fundamental en esta estrategia. Generar comprensión, movilizar a la sociedad y lograr incidir en la agenda política de las regiones son los tres puntos claves que queremos resaltar para que la gente precisamente se interese por este tema y vote a conciencia. Nadie debe regalar su voto":

En el lanzamiento también se realizó el primer Gran Foro Virtual de una Educación Cinco, en el cual se logró conectar a las ocho ciudades a las que llega la alianza y se abrió el debate sobre la calidad de educación en cada una de ellas, como también se presentaron algunos análisis de los planes de gobierno.

En Cali, según información suministrada por los voceros de las organizaciones, los candidatos que cuentan con planes de gobierno insuficientes respecto al tema de educación son María Isabel Larrarte y María Isabel Urrutia.